



Erfolgreicher Jahresauftakt für das Wettkampfteam in Pirmasens

Am Sonntag, den 05.02.2023, hieß es für das Wettkampfteam des Illinger Schwimmvereins früh aufstehen, denn der erste Wettkampf des Jahres, der PLUB-Cup in Pirmasens, stand an. Die anfängliche Müdigkeit war schnell überwunden, als unsere Sportler*innen um halb neun morgens zum ersten Mal ins kalte Wasser sprangen und den Tag mit einem lockeren Einschwimmprogramm zum Aufwärmen starteten.

Etwas später wurde es dann auch schon zum ersten Mal ernst. Der erste Abschnitt des Wettkampftages begann mit 50m Freistil, eine Strecke, bei der fast alle unserer Schwimmer*innen an den Start gingen. Konzentration und Anspannung stiegen, aber die Aufregung lohnte sich. Schon nach den ersten Bahnen war klar: es wird ein guter Tag für die Athlet*innen. Gute Leistungen waren das Motto des Tages und nach einem ausgewogenen Mittagessen in der Wettkampfpause konnte es auch mit dem zweiten Abschnitt weitergehen. Damit auch alle wirklich das Beste aus sich herausholen konnten, war das gesamte Team natürlich zum Anfeuern im Dauereinsatz und so wurden auch in Strecken, die nicht unbedingt zu jedermanns Favoriten gehören, neue Bestzeiten aufgestellt. So konnten nicht nur die Sportler*innen selbst, sondern auch die Trainerinnen den Wettkampftag zufrieden beenden.

Auch wenn das Team krankheitsbedingt nicht vollzählig antreten konnte, lässt sich zusammenfassend sagen, dass dieses Wettkampfergebnis einen sehr positiven Auftakt für die anstehende Saison 2023 darstellte. Das Training hat sich gelohnt und das Team möchte auch weiterhin mit vollen Kräften Medaillen sammeln.